

Jahresbericht Schuljahr 2023/24

Das Schuljahr 2024 neigt sich wenige Wochen vor den anstehenden Sommerferien bereits dem Ende entgegen.

Mit den anfangs Schuljahr neu gewählten Elternvertreterinnen – und erfreulicherweise einem zweiten Elternvertreter, setzte sich für das vergangene Schuljahr ein sehr aktiver und engagierter Elternrat zusammen.

Die Neubesetzung der Schulleitung mit Urs Schöttli und die Übergabe des Elternratspräsidiums von Doris Tortelli an Roger Bohn verliefen problemlos und man fand sich gegenseitig schnell zurecht. Mit Cedric Straumann konnte das Vizepräsidium besetzt werden und die Protokolle werden verdankenswerter Weise weiterhin von Anita Reiter verfasst.

Die Aktivitäten des Elternrats beschränkten sich in diesem Schuljahr nicht nur auf den Kaffee-Ausschank (Bea Albert und Cornelia Michel) am Elternbesuchsmorgen im September. Im Zuge der neuen Zusammensetzung wurde auch damit begonnen, das Reglement des Elternrats zu überarbeiten und die internen Ressorts neu zu verteilen.

Am Jahresabschluss im Dezember unter dem Motto «Casino» unterstützte der Elternrat die Lehrpersonen und Schule mit einem kleinen Aufgebot von Freiwilligen.



Eine weitere offizielle ER-Sitzung sowie eine ausserordentliche Sitzung zum Thema «Neuausrichtung» des Elternrats fanden im zweiten Semester statt. Der «Output» des Workshops wird uns auch im kommenden Schuljahr beschäftigen und wir sind sehr darauf gespannt, wo uns die Reise des «neuen Elternrats» hinführen wird.

Für die aktive und konstruktive Unterstützung möchte ich mich bei allen Elternvertreterinnen und Vertretern, aber auch bei den Lehrpersonen und der Schulleitung sowie bei der Schulbehörde der Sekundarschule Elgg recht herzlich bedanken! Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit im Schuljahr 2024/25.

Im Namen des Elternrats der Sekundarschule Elgg, Präsident, Roger Bohn